

La Unión Atlético recibirá al Lorca este domingo en Alumbres

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. Foto: Juan Pagán. 13 de septiembre de 2018, jueves



El riesgo de lluvias ha provocado que se hayan paralizado las obras de instalación del nuevo césped artificial hasta el próximo lunes, con lo que el encuentro se ha tenido que trasladar a El Secante.

No ha podido ser. El objetivo era trabajar contra reloj para que el nuevo césped artificial del polideportivo Antonio Sánchez estuviera instalado para este próximo fin de semana para el partido entre La Unión Atlético y el potente Lorca FC, pero no ha sido posible debido a que el riesgo de lluvias ha paralizado las obras hasta el lunes, cuando finaliza la alerta. "La instalación no se puede acometer con material húmedo", ha explicado el concejal de Deportes, José Solano, a este diario, lamentando el retraso sobre el objetivo planteado de adelantar los tiempos de ejecución.

Así, el encuentro de la cuarta jornada del Grupo XIII de Tercera División se jugará en el campo El Secante a las 11 horas de este domingo con arbitraje de Gabriel Lozano Reina.